

24Jam

Kapolres dan Dandim Bantaeng Patroli Bersama Pantau Pilkades

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.24JAM.CO.ID

Oct 30, 2023 - 13:06



BANTAENG - Menjelang Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak tahun 2023 di wilayah Kabupaten Bantaeng, Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH, S.I.K, M.Si bersama Dandim 1410/Btg Letkol Inf Eka Agus Indarta S.Psi, M.Si bersinergi melaksanakan patroli bersama. Minggu (29/10/2023) pukul 19.30 WITA.

Patroli bersama ini dilakukan guna memastikan situasi kamtibmas di kabupaten Bantaeng aman kondusif dan Alat E-Voting di masing-masing desa terjaga dengan aman.

Dalam patroli gabungan tersebut melibatkan aparat keamanan dari instansi terkait dilakukan di seluruh wilayah Kabupaten Bantaeng.

Terlihat panitia pelaksana Pilkades serentak nampak semangat didatangi Kapolres Bantaeng, Dandim Bantaeng, Brimob Polda Sulsel dan Satpol PP

Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH, S.I.K, M.Si menjelaskan, patroli gabungan ini merupakan upaya dalam menjamin keamanan pada proses pemilihan kepala desa serentak di Kabupaten Bantaeng.

Lebih lanjut Kapolres Bantaeng mengatakan Patroli ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang kondusif, sehingga masyarakat dapat memberikan suara mereka dengan bebas dan tenang.

Selain itu, kehadiran TNI/Polri malam hari ini tentunya memberikan semangat kepada panitia pelaksana untuk tetap bekerja secara profesional.

Tak sampai disitu, Kapolres dalam setiap kunjungannya di TPS menyampaikan agar petugas profesional dan menitipkan pesan kepada Cakades agar apabila tidak mendapat suara terbanyak agar ikhlas legowo, Mari kita beri contoh ke warga dan daerah lain dengan memberikan ucapan selamat kepada yang mendapatkan suara terbanyak. Bagi yang mendapatkan suara terbanyak agar tidak melakukan euforia berlebihan sehingga menjadikan perasaan kurang nyaman bagi yang tidak berhasil mendapat suara terbanyak, kami dari Polri dan TNI siap membantu mengamankan dengan maksimal. Semoga aman dan sukses", ungkapnya.

Hal senada juga disampaikan Dandim 1410/Btg, Letkol Inf Eka Agus Indarta S.Psi, M.Si mengungkapkan jajarannya menerjunkan personil di desa-desa yang akan melaksanakan pilkades serentak.

"Malam ini kami dari Kodim 1410/Btg bersama Polres Bantaeng melakukan Patroli di tiap-tiap desa untuk melihat dan memastikan situasi kamtibmas, termasuk melihat alat E Voting terjaga dengan baik, dan kondisi masyarakatnya kondusif," ungkap Dandim.

Dia menegaskan Kodim 1410/Btg bersama Polres Bantaeng dan Brimob Polda Sulsel siap mengamankan jalannya Pilkades serentak di kabupaten Bantaeng ini.

Dirinya berharap dengan kehadiran aparat keamanan yang bersinergi mampu menjaga kamtibmas dan masyarakat menyongsong Pilkades serentak yang aman dan damai. (***)